

Bienal de La Habana continúa con propuestas de las artes visuales



**BIENAL DE
LA HABANA
2024-2025**

XV Bienal de La Habana

La Habana, 13 ene (RHC) La XV Bienal de La Habana, el mayor evento de las artes visuales en Cuba, continúa hoy con diferentes exposiciones abiertas al público en varios espacios de esta capital.

La cita que hasta el 28 de febrero celebra sus 40 años de fundada, acogerá mañana la muestra personal de pintura, instalación y escultura “Pablo y José. Se dice cubano”, del artista Kamy Bullaudy. A las 17:00, hora local, será la inauguración en el Centro Provincial de Artes Plásticas y Diseño de La Habana. (Luz y Oficios, La Habana Vieja).

El día 16 de enero tendrá lugar a las 11:00, en el Centro de Arte Contemporáneo Wifredo Lam, también en el Centro Histórico capitalino, el evento “Jueves de la Bienal”, ciclo de conferencias e intercambio

sobre Arte Contemporáneo.

Entretanto, el domingo próximo, a las 19:00, se reactivará el proyecto Dedelmu con la presentación de Mapping y videoartes, en la intersección de la avenida Malecón y la calle Belascoaín.

Según los organizadores, en la Bienal de La Habana participan 172 artistas cubanos y 230 extranjeros de diversos continentes bajo la premisa «Horizontes compartidos».

El programa incluye exposiciones conmemorativas, proyectos de acciones de investigación y exploración artística, proyectos especiales y evento teórico.

También se ha extendido con actividades en las provincias occidentales de Pinar del Río y Matanzas, así como a Holguín, en el oriente cubano.

Dentro de los proyectos especiales sobresale, por su histórica presencia y popularidad, «Detrás del muro», que con el título «Acera Sur», reunirá en La Habana a 40 artistas nacionales y foráneos que intervendrán locaciones en la periferia del Malecón capitalino. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/373982-bienal-de-la-habana-continua-con-propuestas-de-las-artes-visuales>



Radio Habana Cuba